
 
 

 

Seduta pubblica antimeridiana n. 114 
Martedì 3 ottobre 2006 

 
SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
Punto 1) Comunicazioni del Presidente del Consiglio 
 
♦ Presentazione progetti di legge 
 
Proposta di legge n. 328 “Disposizioni per l’istituzione dei bilanci di genere”, presentata dai 
Consiglieri Spinosa, Motta, Cotto, Pozzi, Valloggia, Turigliatto, Leo, Laus, Dalmasso, 
Chieppa, Barassi, Bossuto, Moriconi, Robotti, Rabino il 21 settembre 2006, assegnata in 
sede referente alla VIII Commissione e in sede consultiva alla I  il 27 settembre 2006 
 
 
♦ Costituzione Gruppo consiliare e variazione e composizione Gruppi 

Consiliari 
 
L’Ufficio di Presidenza, in data 2 agosto 2006, ha preso atto della richiesta avanzata dal 
Consigliere Maurizio Lupi di costituire un Gruppo, a far data dal 1° ottobre 2006, con la 
denominazione “Democrazia Cristiana-Indipendenti-M.p.A.” 
Il Gruppo si è collegato con l’analogo Gruppo costituito presso il Senato della Repubblica. 
 
Il Gruppo “Per l’Italia” cessa la propria attività e il Consigliere Michele Giovine viene 
assegnato al Gruppo Misto. 
 
 
 
Punto 2) Svolgimento interrogazioni e interpellanze
 
 
- Interpellanza n. 876 dei Consiglieri Spinosa, Leo inerente a “Congresso “Effetti 
collaterali positivi” a Verbania – Patrocinio della Regione Piemonte” 
Risponde la Presidente Bresso. 
 
- Interpellanza n. 748 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia, Vignale inerente a 
“Situazione della frutticoltura in Piemonte” 
Risponde l’Assessore Taricco. 
 
- Interrogazione n. 798 dei Consiglieri Dalmasso, Spinosa inerente a “CRAS (Centro 
recupero animali selvatici) nella provincia del V-C-O” 
- Interrogazione n. 829 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia, Vignale inerente 
a “CRAS (Centro recupero animali selvatici)  nella provincia del V-C-O” 
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- Interrogazione n. 845 dei Consiglieri Dutto, Rossi inerente a “CRAS (Centro recupero 
animali selvatici) nella provincia del V-C-O” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replicano i Consiglieri Botta, Barassi, Dutto. Integra la 
risposta l’Assessore Taricco. 
 
- Interrogazione n. 849 dei Consiglieri Botta, Casoni, Boniperti, Ghiglia, Vignale inerente  
“Difficoltà finanziarie all’Enoteca del Piemonte con sede a Vignale Monferrato” 
Risponde l’Assessore Taricco. Replica il Consigliere Botta. 
 
- Interrogazione n. 821 del Consigliere Ricca inerente a “Massiccia presenza di piccioni  
nei Comuni” 
- Interrogazione n. 880 dei Consiglieri Botta, Boniperti, Casoni, Ghiglia, Vignale inerente 
a “Interventi per il contenimento delle colonie di piccioni” 
Risponde l’Assessore Valpreda. Replicano i Consiglieri Botta e Ricca. 
 
- Interrogazione n. 935 del Consigliere Ricca inerente a “ Funzionamento della TC 
all’Ospedale di Chivasso” 
Risponde l’Assessore Valpreda. Replica il Consigliere Ricca. 
 
 
 
Iscrizione nuovi argomenti all’ordine del giorno: 
 

 Ordine del giorno n. 437: “La regione risarcisca le aziende faunistico 
venatorie e le aziende agri-turistico venatorie” presentato dai Consiglieri 
Vignale, Casoni, Botta, Boniperti, Ghiglia; 
(ISCRITTO) 

 
 Ordine del giorno n. 440: “Attività venatoria in Piemonte” Presentato dai 

Consiglieri Cavallera, Cotto, Burzi, Cirio, Nastri,  Ferrero, Guida, Novero; 
(ISCRITTO) 

 
 Ordine del giorno n. 445: “Tutela del mondo venatorio” presentato dai 

Consiglieri Boniperti, Vignale, Casoni, Botta, Ghiglia; 
(ISCRITTO) 

 
 Ordine del giorno n. 446: “Attività venatoria in Piemonte” presentato dai 

Consiglieri primi firmatari Bellion, Buquicchio, Casoni, Cavallera, Manolino, Motta, 
Ricca, Robotti, Rossi, Scanderebech; 
Altri firmatari: Lepri, Cattaneo, Vignale, Ferraris, Botta, Rutallo, BiziaK, Guida, 
Muliere, Boniperti; 

 (ISCRITTO ed APPROVATO) 
 

Atti di sindacato ispettivo assorbiti dall’approvazione dell’ordine del giorno n. 446: 
 

 Interrogazione n. 797 “Calendario venatorio 2006-2007” presentata dai 
Consiglieri Cavallera, Cotto; 

 Interrogazione n. 810 “Prossimo calendario venatorio” presentata dai 
Consiglieri Botta, casoni, Boniperti, Ghiglia, Vignale. 
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 Interrogazione n. 1016 “Risarcimenti per le aziende faunistico venatorie e le 
aziende agri-turistico venatorie” presentata dai Consiglieri Ghiglia, Casoni, 
Boniperti, Botta, Vignale 

 Interrogazione n. 1019 “Attività venatoria” presentata dai Consiglieri Toselli, 
Cavallera, Burzi, Pedrale. 

 
 

Atti di indirizzo ritirati a seguito dell’approvazione dell’ordine del giorno n. 446: 
 

 Ordine del giorno n. 437: “La regione risarcisca le aziende faunistico 
venatorie e le aziende agri-turistico venatorie” presentato dai Consiglieri 
Vignale, Casoni, Botta, Boniperti, Ghiglia; 

 Ordine del giorno n. 440: “Attività venatoria in Piemonte” Presentato dai 
Consiglieri Cavallera, Cotto, Burzi, Cirio, Nastri,  Ferrero, Guida, Novero; 

 Ordine del giorno n. 445: “Tutela del mondo venatorio” presentato dai 
Consiglieri Boniperti, Vignale, Casoni, Botta, Ghiglia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A cura della Direzione Processo Legislativo – Settore Assemblea regionale 
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